
a) Novellierung des Kindertagesstättengesetzes 
 

Ratsherr Brummer-Bange teilt mit, dass Samtgemeindebürgermeister Dr. Baier auch Mitglied im 

Finanz- und Wirtschaftsausschuss des Niedersächsischen Städtetages ist. Er erkundigt sich nach dem 

aktuellen Sachstand hinsichtlich der Gruppenstärke für die Kindertagesstätten im Zuge der 

Novellierung des Nieders. Kindertagesstättengesetzes. 

 

Samtgemeindebürgermeister Dr. Baier erläutert, dass je nach Art der Betreuung ein 

Betreuungsfaktor festgelegt werde. Eine Proberechnung der Samtgemeindeverwaltung hat ergeben, 

dass es einen Mehrbedarf bei den Gruppenplätzen geben wird. In vorbezeichneter Angelegenheit 

findet am 14.01.2015 ein Gespräch mit Vertretern des Ministeriums und Nds. Städtetages statt. 

 

 

b) Sanierungsbedarf Grundschule Gehrde 

 

Ratsherr Meyer zu Drehle teilt mit, dass auch bei der Grundschule Gehrde ein Sanierungsbedarf 

festgestellt wurde. Zur Sanierung der Grundschule Gehrde wurde neulich der erste Entwurf von der 

Samtgemeinde vorgestellt. Er regt an, vielleicht für dieses Bauvorhaben einen 

Architektenwettbewerb durchzuführen, um evtl. dadurch Kosten einzusparen. 

 

Samtgemeindebürgermeister Dr. Baier ist offen für einen Architektenwettbewerb. Da das Bauprojekt 

erst zu einem späteren Zeitpunkt verwirklicht werden kann, ist diese Angelegenheit derzeit nicht 

aktuell zu entscheiden.  


